

Panamá, 15 de abril 2020

## **COMUNICADO # 9**

Situación de contingencia por coronavirus

El Colegio Pureza de María saluda a toda nuestra Comunidad Educativa en estos momentos difíciles en los que debemos pedir a Dios por Panamá y por el mundo entero.

Como es de todos conocido a esta hora, el MEDUCA ha decidido suspender las clases en las escuelas particulares.

Dentro de todas las limitaciones a las que nos ha sometido la pandemia, el Colegio Pureza de María ha hecho un gran esfuerzo durante más de un mes para seguir prestando este servicio a todos nuestros alumnos, pero hoy, de manera repentina, nos han suspendido las actividades.

Como indica el comunicado la suspensión rige “a partir de este momento”, por lo que a partir de mañana suspendemos todas nuestras actividades lectivas.

Agradecemos profundamente la disposición de la gran mayoría de nuestros padres de familia, de aportar su colaboración para que este tiempo de enseñanza virtual se diera y cumpliera sus objetivos.

Agradecemos a nuestro personal docente que ha dado la talla en la preparación y puesta en práctica de esta modalidad no presencial.

El comunicado del MEDUCA no nos deja mucha mayor información así es que cuando se concreten más detalles nos estaremos comunicando a través de nuestros canales acostumbrados.

**#QuédateEnCasa**

Reciban todos un cordial saludo,

Atte, Equipo Directivo